
Abstimmungsergebnis: einstimmig 
 
Der Stv. Herr Retzerau regt an, dass man gemeinsam mit den Händlern eine Sitzecke gestalten 
sollte. Hierzu soll die Verwaltung Kontakt mit den Händlern aufnehmen. 


